

# BERITA TERBARU

## Bertema Ayo Bangkit Bersama, Forkopim Kecamatan Mandalawangi Peringati Harkitnas ke 114

Asep Ucu SN - [PANDEGLANG.BERITATERBARU.CO.ID](http://PANDEGLANG.BERITATERBARU.CO.ID)

May 20, 2022 - 23:42



PANDEGLANG,- Forum Komunikasi Pimpinan (Forkopim) kecamatan Mandalawangi Kabupaten Pandeglang menggelar upacara peringatan hari kebangkitan nasional (Harkitnas) ke 114.

Dalam sambutannya Plt Kapolsek Mandalawangi Iptu Supriadi menuturkan

bahwa seperti yang kita ketahui, perayaan Hari Kebangkitan Nasional jatuh pada tanggal 20 Mei setiap tahunnya.

"Perayaan Hari Kebangkitan Nasional ini menjadi salah satu hari besar yang selalu dirayakan setiap tahunnya oleh masyarakat Indonesia," kata Iptu Supriadi saat memimpin upacara peringatan Harkitnas di halaman kantor kecamatan, pada Jumat (20/5/2022)..

Bagi yang belum tahu, lanjutnya, Hari Kebangkitan Nasional ini erat kaitannya dengan organisasi Budi Utomo yang mana didirikan oleh Dr Soetomo pada tanggal 20 Mei 1908. Mulai sejak organisasi itu didirikan, bangsa Indonesia pada saat itu mulai memasuki masa pergerakan nasional untuk merdeka dari para penjajah.

Organisasi Budi Utomo tersebut hadir untuk mengobarkan semangat dan menghimpun kekuatan untuk mencegah terjadinya perpecahan antar bangsa.

"Hari lahirnya organisasi Budi Utomo itulah yang ditetapkan sebagai Hari Kebangkitan Nasional mulai dari tahun 1959," tuturnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Plt Kapolsek Mandalawangi Iptu Supriadi, Sekcam Mandalawangi, para tenaga medis Puskesmas Mandalawangi, anggota Koramil Mandalawangi, anggota Polsek Mandalawangi, kepala KUA, pengawas TK/SD kecamatan Mandalawangi, Korluh BP3AKB Hj Lili Juahariah, Kasi trantib Satpol-PP kecamatan Mandalawangi H Saeful Bahri dan para kepala desa se-kecamatan Mandalawangi.

Sementara itu Camat Mandalawangi Tb. Akhmad Juwaeni, S.Sos berharap dengan momentum hari kebangkitan Nasional, bangsa Indonesia khususnya kecamatan Mandalawangi dapat bangkit dari pandemi Covid-19.

"Melalui momentum peringatan Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) ke-114, mari kita bangkit lakukan perubahan," ujar Tb. Akhmad Juwaeni saat ditemui usai upacara peringatan Harkitnas.

Menurut Camat, bangkit disini artinya untuk selalu tangguh dan tidak terprovokasi terhadap berita hoax dan fitnah, tangguh untuk selalu bersatu, tangguh dalam membangun perekonomian, dan tangguh bersama untuk melawan Covid-19.

"Kebangkitan Nasional ini adalah ruh digitalisasi Indonesia yang lebih maju lagi. Saya kira ini kita jadikan momentum perubahan-perubahan revolusioner yang lebih baik dan harapan saya, walaupun di masa pandemi ini, semangat Harkitnas harus tetap bergelora," pesannya.

Mengutip dari laman resmi Kementerian Informasi dan Komunikasi (Kominfo), tema peringatan Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) ke-114 tahun 2022 adalah "Ayo Bangkit Bersama".

Tema tersebut dipilih sebagai harapan agar peringatan Harkitnas 2022 dapat menjadi momentum bagi masyarakat Indonesia sebagai bangsa yang besar untuk bersama-sama mengobarkan semangat bangkit dari Covid-19.

Diketahui, pandemi Covid-19 yang telah berlangsung selama lebih dari 2 tahun berefek pada segala sendi kehidupan. \*\*